

PLANTER UN ARBRE.

L'automne est la meilleure période pour planter des arbres mais n'hésitez pas à le faire tout au long de l'année (en dehors des périodes de gel ou de trop grandes chaleurs).

Préférez les essences indigènes ou acclimatées de longue date à nos régions : bouleau, cerisier, charme, chêne, érable, frêne, hêtre, merisier, noisetier, noyer, orme, peuplier, pommier, poirier, prunier, saule, sorbier, tilleul...

Pour les arbres fruitiers, sachez que les variétés rustiques anciennes sont les plus faciles à cultiver. Pour plus d'informations sur ces variétés : rwdf.cra.wallonie.be



Pour obtenir naturellement une belle récolte, suivez les règles propres à chaque fruitier : selon qu'ils portent des fruits à pépins ou à noyaux, ils ne requièrent pas les mêmes soins aux mêmes moments. Renseignez-vous auprès d'un arboriculteur ou en jardinerie, assistez à une démonstration de taille de fruitiers ou consultez un ouvrage sur le sujet.

De manière générale, ne taillez pas vos arbres en période de gel, ratissez et éliminez les feuilles mortes

des arbres malades, faites tomber les fruits momifiés (ils pourraient être la cause de maladies futures), supprimez les bois morts, cure-

tez et couvrez les plaies de mastic à cicatriser, et bien sûr, évitez les traitements chimiques nocifs pour la biodiversité !

